

02.03.14

Bürgerinformation zur geänderten Fahrplangestaltung

Sehr geehrte Frau Lenz,
bitte setzen Sie folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten
Stadtverordnetenversammlung:

Für den April war die Änderung/Optimierung des Busfahrplans für Karben angekündigt. In der letzten Stadtverordnetensitzung wurde, um die Bürger einzubinden, eine öffentliche Informationsveranstaltung beschlossen.

1. Für wann ist die Bürgerinformation geplant?
2. Wer wird neben den Bürgern ebenfalls für die Veranstaltung eingeladen?
3. Wie ist der aktuelle Stand zur Fahrplangestaltung?
4. Ist die Stadt Karben eingebunden und wie bzw. warum nicht?
5. Gibt es den geänderten Fahrplan vorab? Um eine Meinungsbildung zu ermöglichen.

Für die Beantwortung bedanken wir uns bereits heute recht herzlich.

Mit freundlichem Gruß
gez. Thomas Görlich